

Rückblick

5. Suurchruute, 30.10.2010

Bei schönstem Herbstwetter hatten die Besucher des Märts auf dem Rössliplatz die Gelegenheit, für den Winter ihr eigenes Suurchruut herzustellen. Unter der fachkundigen Anleitung und mit Hilfe von Simon und Maya hobelten, würzten und stampften Gross und Klein den Chabis mit grossem Vergnügen und natürlich von Hand, selber ein. Die Organisatoren des QV Robehuse freuten sich über die vielen begeisterten Märtsbesucher/-innen. (Eindrücke von Renata Siegenthaler)



